

Etre fan au point de tomber amoureux - 1/2

Quel est ce sentiment si étrange qui nous attire vers une star, alors que l'on sait bien pourtant qu'on ne l'approchera probablement jamais ? Voilà le récit de ce qui m'est arrivé il y a déjà assez longtemps...

Tout d'abord, on **découvre** la star. Personnellement, la première fois que je l'ai vu, je n'ai rien ressenti de particulier. Je ne vais pas dire qui c'était, j'en aurais trop honte. C'était un acteur et la première fois que j'ai vu le film dans lequel il jouait, comme je l'ai déjà dit, je n'ai rien ressenti, mais la deuxième fois j'ai reçu un choc : j'étais *amoureuse* !

Je ne me suis posé aucune question, j'étais bien trop sûre de mes sentiments. Je ne parlais que de lui et je ne m'en lassais jamais. Au début de l'année scolaire, j'étais pour les autres une fille très timide qui n'osais jamais dire ce qu'elle pouvait penser et éprouver, mais quand je l'ai découvert, je suis devenue la plus grande bavarde qu'on ait jamais connue ! Ce qui a provoqué l'agacement de mes amies dont une d'elles se reconnaîtra certainement en lisant cet article. Bref, mes pensées étaient **envahies de son images** et dès que l'on prononçait son nom, je sentais une bouffée **d'adrénaline monter en moi**.

Chaque soir, avant de m'endormir, j'éprouvais le besoin de regarder une de ses photos bien plus d'une vingtaine de fois, et cela pendant plus de deux ans ! Je m'endormais vers les trois heures du matin pour la simple raison que toutes mes pensées n'étaient tournées que vers une seule personne : **lui**. Il m'arrivais même de passer des **nuits blanche** ! Je m'étais juré de **tout** faire pour le rencontrer un jour et de ne pas lui paraître indifférente ! J'étais pourtant consciente qu'une chose pareille ne m'arriverais certainement jamais, mais comme on dit, **l'espoir fait vivre**.

Je pensais que je ressentirais toujours la même chose à son égard mais avec le temps, **tout à changé** : je me suis brutalement rendue compte que toutes mes pensées étaient complètement ridicules et n'avaient pas lieu d'être. Ce qui m'a radicalement fait changer : je suis devenue froide, même avec mes amies qui pourtant n'avaient rien à voir dans cette histoire.

Maintenant, je tiens à rappeler à ceux à qui c'est déjà arrivé qu'ils ne doivent pas en avoir honte, ce qui est d'ailleurs mon cas. Je ne sais pas si c'était de l'amour, mais je suis sûre en tout cas que ce sentiment n'était **pas banal**. Quand je suis sortie avec quelqu'un pour la première fois, je me suis sentie **coupable** et j'en connaissais bien la raison et était consciente que même si je ne le connaissais pas, j'avais l'étrange impression d'être **très proche de lui**.

Je tiens d'ailleurs à le rappeler : c'est une très grande star très, très connue et je ne m'étonnerais pas si quelqu'un a deviné qui c'était. Je savais bien que d'autres personnes devaient éprouver les mêmes choses à son égard (ce qui me rendais assez jalouse) mais j'étais **persuadée** que je pourrais être la seule qui lui plairait vraiment !

Cela m'est arrivé alors que j'étais plus jeune que maintenant : j'avais entre les 9 et 11 ans ! Certains pensent certainement qu'éprouver des sentiments si fort à cet âge là est impossible mais pourtant ça m'est arrivé. Ressentir ces choses là dépendent peut-être de la maturité que l'on possède, mais quand ça nous arrive, on ne peut plus s'en défaire et je m'y suis **accoutumée**.

Je n'ai jamais autant **rêvé** de toute ma vie et cela m'a fait énormément de bien. Car même si l'on vit dans le mensonge tout en étant conscient de ce qui arrive, on peut en retirer une certaine **maturité** et cela non à cause de l'expérience, mais des conclusions que l'on peut en retirer et des conséquences possibles.

Tout cela peut paraître trop lourd mais pourtant c'est tout à fait possible. Alors si cela vous arrive, je vous conseil de vivre avec, d'accepter ce qui vous arrive. Ce que je n'oublie pas est que tout cela m'est arrivé

Etre fan au point de tomber amoureux - 2/2

pendant ma période de **puberté** et que c'est certainement le fait de passer à la pré-adolescence que des choses pareilles peuvent se passer.

J'ai aussi un autre exemple à donner qui est beaucoup plus court : ma mère ! Pendant sa jeunesse, elle a ressenti les mêmes sentiments que moi, pour une autre personne bien sûr ! Elle ne l'a jamais oublié, la preuve : il y a deux ans, elle a appris qu'il était homosexuel ! Elle ne **pensait plus** à toutes ces histoires, mais cela ne l'a pas empêché de recevoir un **choc...**